

Vrouwennieuws

maandag 9 maart 2009

Dagelijks surfen naar www.rosadoc.be is niet langer nodig om op de hoogte te blijven van de internationale berichtgeving rond vrouwen. Voor wie wil maakt RoSa het nog makkelijker. De recentste nieuwsberichten krijg je voortaan dagelijks in je mailbox.

- [Betoging in Brussel voor Congolese vrouwen](#) (De Morgen Online, 09/03/2009)
- [Islamic Revolution Barbie](#) (The New York Times, 09/03/2009)
- ['Maternity tourism' alarms hospitals](#) (The Globe and Mail, 09/03/2009)
- [Les lessiveuses du Vatican](#) (La Libre Belgique, 08/03/2008)
- [Le Vatican fait l'éloge de la machine à laver](#) (La Libre Belgique, 08/03/2008)
- [La Journée des Femmes célébrée à travers le monde](#) (La Libre Belgique, 08/03/2008)
- [De wereld viert Vrouwendag](#) (De Morgen Online, 08/03/2009)
- [Equality? You'll have to wait until 2082](#) (The Guardian, 08/03/2009)
- [The first ladies of the Arab world blaze a trail for women's rights](#) (The Guardian, 08/03/2009)
- [Plan to warn women of violent men](#) (The Guardian, 08/03/2009)
- [Should lap dancing be run out of town?](#) (The Guardian, 08/03/2009)
- [As a temporary measure, quotas work](#) (The Guardian, 08/03/2009)
- [Do Martians and Venusians exist on Earth?](#) (The Guardian, 08/03/2009)
- [A mother's work is never done](#) (The Guardian, 08/03/2009)
- [Women's Day vow to fight violence](#) (BBC news, 08/03/2009)
- [Iraqi Surveys Start to Unveil the Mental Scars of War, Especially Among Women](#) (The New York Times, 08/03/2009)
- [Grim Struggle Continues for Women in Afghanistan](#) (The New York Times, 08/03/2009)
- [Writing Women](#) (The New York Times, 08/03/2009)
- [Study: Iraqi widows struggle in new roles as breadwinners](#) (CNN, 08/03/2009)
- [Barbie's Little Secret](#) (The Washington Post, 08/03/2009)
- [Royal: "La crise peut être une opportunité pour les femmes"](#) (Libération, 08/03/2009)
- [A Asnières, la plaque qui fait désordre](#) (Libération, 08/03/2009)
- [Sur 100 militaires, 15 sont des femmes](#) (Libération, 08/03/2009)
- [Les féministes, pionnières de la critique de l'hétérosexualité](#) (Libération, 08/03/2009)
- [Milquet lance une opération pour mieux aider les mamans seules](#) (La Libre Belgique, 07/03/2008)
- [Dans plusieurs communes](#) (La Libre Belgique, 07/03/2008)
- [Tout le monde il est belle !](#) (La Libre Belgique, 07/03/2008)
- [Le PS s'attaque aux femmes](#) (La Libre Belgique, 07/03/2008)
- [Les femmes galèrent à la campagne](#) (La Libre Belgique, 07/03/2008)
- [Valoriser le potentiel des femmes](#) (La Libre Belgique, 07/03/2008)
- [Au Maroc, entre la théorie et la pratique](#) (La Libre Belgique, 07/03/2008)
- [Femme et chef d'entreprise](#) (La Libre Belgique, 07/03/2008)
- [Hommes et femmes à égalité](#) (La Libre Belgique, 07/03/2008)
- [Treize femmes au Palais](#) (La Libre Belgique, 07/03/2008)
- [Agnès Varda, une femme parmi les autres](#) (La Libre Belgique, 07/03/2008)

- [Madone de l'atome](#) (La Libre Belgique, 07/03/2008)
- [An Empire for Poor Working Women, Guided by a Gandhian Approach](#) (The New York Times, 07/03/2009)
- [Discord likely over ratifying women's rights pact](#) (The Washington Post, 07/03/2009)
- [Tibetan women held for protesting in western China](#) (The Washington Post, 07/03/2009)
- [Panel Passes Domestic Violence Bills Dealing With Guns](#) (The Washington Post, 07/03/2009)
- [Unhappily ever after: Why bad marriages hurt women's health](#) (CNN, 07/03/2009)
- [Report: More young girls face rape in Afghanistan](#) (CNN, 07/03/2009)
- ["Le mot féministe a trouvé sa place dans les esprits"](#) (Le Monde, 07/03/2009)
- [Quelques chiffres concernant les femmes dans le monde](#) (Le Monde, 07/03/2009)
- [Plus de femmes dans les conseils d'administration : une nécessité et un bien](#) (Le Monde, 07/03/2009)
- [La surcharge de travail des femmes africaines entrave le développement économique du continent](#) (Le Monde, 07/03/2009)
- [Mgr Vingt-Trois élu "macho" de l'année](#) (Le Monde, 07/03/2009)
- [Liliane Kandel : "Dans un monde qui a changé, de nouvelles résistances à inventer"](#) (Le Monde, 07/03/2009)
- [24 heures de la vie des femmes](#) (Le Monde, 07/03/2009)
- [En Finlande, les chercheurs respectent la parité](#) (Le Monde, 07/03/2009)
- [Dominique Reiniche : "Coca-Cola incarne la World Company, mais cette caricature est infondée"](#) (Le Monde, 07/03/2009)
- [Parfaire la parité](#) (Le Monde, 07/03/2009)
- [Le site Craigslist accusé de promouvoir la prostitution](#) (Le Monde, 07/03/2009)
- [Ces femmes nous regardent..."](#) (Libération, 07/03/2009)
- [1909, où sont les femmes ?](#) (Libération, 07/03/2009)
- [Milquet betreurt seksistische uitspraken van Audenaert](#) (De Morgen Online, 06/03/2009)
- [SNCB: près des 10% des travailleurs sont des femmes](#) (La Libre Belgique, 06/03/2008)

Ontdek onze [nieuwe website!!](#)

De RoSa vrouwennieuwsmailing brengt een dagelijkse selectie vrouwennieuws uit de internationale pers. Meer [vrouwennieuws](#) vind je op de vertrouwde vrouwennieuwspagina's op www.rosadoc.be. Wilt u deze mailing niet langer ontvangen? Mail naar docwerk@rosadoc.be met de vermelding 'uitschrijven vrouwennieuws'.

[Handleiding en verantwoording](#) | [geraadpleegde sites](#)

© RoSa. Documentatiecentrum, Bibliotheek en Archief voor Gelijke Kansen, Feminisme en Vrouwenstudies.

tel. (02) 209 34 10 -- info@rosadoc.be -- www.rosadoc.be -- www.ehbf.be